国際交流のひろば

留学生の日本文化・歴史体験に関する研修

8月7日(水)南魚沼市に置いて研修を行い、 トミオカホワイト美術館、魚沼の里、鈴木牧之記念 館を見学しました。

参加した呉薇さん(中国)は「今回のバスツアーで最も興味深かったことは、トミオカホワイト美術館で見た油彩画で、長岡の花火大会、富士雪景と中国の桂林山水です。鮮やかな花火、地上では想像できなかった大きく美しい富士山、中国でも有名な桂林の景色など、綺麗な油彩画を見て、とても楽しかったです。昼食は魚沼の里で八海山定食を食べ、美味しかったです。」と感想を話していました。





短期留学生成果発表会

8月28日(水) | 5時30分から人 | 03において実施しました。

令和5年 I 0月~令和6年9月までの期間、本学協定校から交換留学生として学んでいるエヴギン・ヒラルさん(チャナッカレ・オンセキズ・マルト大学、トルコ)と李賀さん(哈爾濱師範大学、中国)の2名が、本学での学修成果と日本での留学生活について発表しました。



外国人留学生による国際理解派遣プロジェクト

本学の留学生を地域の学校機関に派遣し、学校 現場の国際理解教育に役立てていただくととも に、留学生が日本や上越地区に対する理解を深め る交流事業となることを目的として「外国人留学 生による国際理解教育派遣プロジェクト」を実施 しています。

7月5日(金)上越高校からの依頼により、ガーナと台湾出身の留学生が自国の文化や上越の印象などについて講演を行いました。終了後、高校生から「他国の文化や学校での過ごし方とか色々知らないことを知ることができてとてもいい機会だった」など感想をいただきました。



発行・お問い合せ先

〒 943-8512 新潟県上越市山屋敷町1番地 上越教育大学 国際交流推進センター「国際交流のひろば」 Tel:025-521-3299 (研究連携課 国際交流・地域連携チーム)